

Hamburger Echo, Hamburg, den 12. Oktober 1927.

---

**ADW. Weiterer Ausbau der Böttcherstraße in Bremen.**  
Die von Generalkon.sul Ludwig Rosellus wiedererbaute Böttcherstraße in Bremen soll einen weiteren Ausbau und Abschluß erhalten. An Stelle der beiden an der Martinstraße in der Flucht der Böttcherstraße stehenden alten Häuser will der Erbauer der Straße ein **F r i e s e n h a u s** errichten, in dem das niedersächsische Volkstum, die alte Kultur der Friesenstämme eine Heimat finden soll. Ueber die Baupläne selbst sind Einzelheiten noch nicht bekannt geworden. Zur Zeit schweben noch Verhandlungen mit dem Bremer Staat wegen Ankaufs der beiden in Frage kommenden Grundstücke.